



*Die Brigade „Fortschritt“ aus der Abteilung Prüffeld bei einer ihrer ständigen Arbeitsbesprechungen. Diese Brigade erhielt auf Grund ihrer hervorragenden Leistungen den ehrenvollen Titel „Brigade der sozialistischen Arbeit“*

wendig ist, die Produktionsorganisation schnell zu verändern. Davon ging die Parteileitung aus, als sie nach der 6. ökonomischen Konferenz die Parteiorganisation auf die Verbesserung der Produktionsorganisation orientierte. Sie schlug vor, eine sozialistische Arbeitsgemeinschaft unter Leitung des Werkleiters, Genossen Väh, zu bilden, die Maßnahmen für einen kontinuierlichen Arbeitsablauf ausarbeiten soll.

Gegenwärtig bereitet die Parteileitung in Auswertung der 9. Tagung des ZK der SED die 7. ökonomische Konferenz vor. Diese Konferenz wird sich mit dem „Plan der Neuen Technik“ beschäftigen. Dabei werden die bisherigen Ergebnisse der sozialistischen Rekonstruktion im Mittelpunkt der Diskussion stehen und weitere Maßnahmen festgelegt werden, wie durch die breite Mitarbeit der Kollegen die sozialistische Rekonstruktion noch schneller durchzusetzen ist. Im Rahmen des „Plan der Neuen Technik“ stellt die Parteiorganisation das Kampfziel, den westdeutschen Betrieb Blasberg zu übernehmen. Wie schon einleitend erwähnt, liegt der erste Entwurf des Kampfplanes vor. Die Vorarbeiten hierfür leistete die sozialistische Arbeitsgemeinschaft „Welt-niveau“. Sie wurde in ihrer Arbeit durch

drei weitere sozialistische Arbeitsgemeinschaften unterstützt. Eine weitere sozialistische Arbeitsgemeinschaft beschäftigt sich zur Vorbereitung des „Plans der Neuen Technik“ mit der Standardisierung und Typisierung. Die Kollegen des Konstruktionsbüros, die in dieser Arbeitsgemeinschaft tätig sind, haben sich das Ziel gestellt, neue galvanische Anlagen nach dem Prinzip des Baukastensystems zu konstruieren.

Der „Plan der Neuen Technik“ wird in der nächsten Zeit zusammen mit dem erwähnten Kampfplan in allen Parteigruppen und Gewerkschaftsgruppen im Mittelpunkt der Diskussion stehen. Wir verraten kein Geheimnis, wenn wir schon heute sagen, daß die 7. ökonomische Konferenz zu einem neuen Aufschwung in der gesamten Arbeit führen wird. Die gute Zusammenarbeit zwischen der Parteileitung, Gewerkschaftsleitung und der Werkleitung, die vor allem darin besteht, daß die Kraft und Initiative aller Genossen und Kollegen auf die Lösung der jeweiligen Hauptaufgabe konzentriert wird, bietet die Gewähr dafür, daß Galvanotechnik bis 1961 den westdeutschen Betrieb Blasberg allseitig schlagen wird.

H. S c h.